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Óâàæàåìûå êîëïàøåâöû!

Â ñâÿçè ñ äåéñòâóþùèìè îãðàíè÷åíèÿìè âû ìîæåòå çà-
äàòü ñâîè âîïðîñû äëÿ ðàññìîòðåíèÿ äåïóòàòîì Çàêîíî-
äàòåëüíîé äóìû Òîìñêîé îáëàñòè À. Á. ÊÓÏÐÈßÍÖÅÌ
23 íîÿáðÿ 2021 ãîäà, ñ 10 äî 12 ÷àñîâ ïî òåëåôîíó:
5-21-71 (Îáùåñòâåííàÿ ïðè¸ìíàÿ äåïóòàòà).
Ïèñüìåííûå îáðàùåíèÿ ìîæíî îòïðàâèòü ïî àäðåñó:
ã. Êîëïàøåâî, óë. Ïîáåäû, 5, êàá. 104.

Ò. ×ÓÊÎÂÀ,
ïîìîùíèê äåïóòàòà ÇÄÒÎ À. Á. Êóïðèÿíöà.

Состоялось�заседание��он-
��рсной��омиссии�по�ор�ани-
зации�и�проведению��он��р-
са�по�отбор���андидат�р�на
должность��лавы�Колпашев-
с�о�о��ородс�о�о�поселения.
Напомним,� что� решение� о

проведении��он��рса�по�отбо-
р�� �андидат�р� на� должность
�лавы� Колпашевс�о�о� �ородс-
�о�о�поселения�принято�Сове-
том��ородс�о�о�поселения.
Кон��рсная� �омиссия� была

сформирована�Советом��ород-
с�о�о�поселения�и�состояла�из
6� членов.� Половина� членов
�он��рсной��омиссии�назначе-
на�Советом��ородс�о�о�поселе-
ния,�др��ая�половина�–��лавой
Колпашевс�о�о� района.� Пред-
седатель��омиссии�–�А.�Б.�А�е-
ев,�первый�заместитель��лавы
района.

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ÑÎÑÒÎßËÎÑÜ ÇÀÑÅÄÀÍÈÅ ÊÎÌÈÑÑÈÈ
ÏÎ ÏÐÎÂÅÄÅÍÈÞ ÊÎÍÊÓÐÑÀ ÏÎ ÎÒÁÎÐÓ ÊÀÍÄÈÄÀÒÓÐ

ÍÀ ÄÎËÆÍÎÑÒÜ ÃËÀÂÛ ÃÎÐÎÄÑÊÎÃÎ ÏÎÑÅËÅÍÈß
Ïðåäñåäàòåëü êîíêóðñíîé êîìèññèè ïî îðãàíèçàöèè è
ïðîâåäåíèþ êîíêóðñà ïî îòáîðó êàíäèäàòóð íà äîë-
æíîñòü ãëàâû Êîëïàøåâñêîãî ãîðîäñêîãî ïîñåëåíèÿ,
ïåðâûé çàìåñòèòåëü ãëàâû ðàéîíà À. Á. ÀÃÅÅÂ:
– Âåñü ïðîöåññ îðãàíèçàöèè è ïðîâåäåíèÿ êîíêóðà
áûë ìàêñèìàëüíî ïóáëè÷íûì: èíôîðìàöèÿ î íåì ðàç-
ìåùàëàñü â ÑÌÈ, íà èíòåðíåò-ñàéòå Êîëïàøåâñêîãî
ãîðîäñêîãî ïîñåëåíèÿ. Ñîáñòâåííî, ïðîöåäóðà êîí-
êóðñà ïîäðàçóìåâàëà ñáîð è ïîäà÷ó êàíäèäàòàìè äî-
ñòàòî÷íî áîëüøîãî êîëè÷åñòâà èíôîðìàöèîííûõ
ìàòåðèàëîâ è äîêóìåíòîâ. Ñàì êîíêóðñ ïðîõîäèë â
âèäå çàùèòû êîíêóðñàíòàìè ïðîãðàììû ðàçâèòèÿ
ìóíèöèïàëüíîãî îáðàçîâàíèÿ íà áëèæàéøèå ïÿòü
ëåò è ñîáåñåäîâàíèÿ ïî ðÿäó òåîðåòè÷åñêèõ âîïðî-
ñîâ, êàñàþùèõñÿ äåÿòåëüíîñòè îðãàíîâ ìåñòíîãî ñà-
ìîóïðàâëåíèÿ.

Право�на��частие�в��он��рсе
имели� �раждане,� дости�шие
возраста� 21� �ода,� �оторые� на
день� проведения� �он��рса� не
имели�о�раничений�пассивно�о
избирательно�о� права� для�из-
брания� выборным� должност-
ным� лицом�местно�о� само�п-
равления�и�отвечали� требова-
ниям,�предъявляемым����анди-
дат�� на� должность� �лавы�Кол-
пашевс�о�о��ородс�о�о�поселе-
ния.
Комиссия� рассмотрела� две

�андидат�ры�для�избрания��ла-
вы�Колпашевс�о�о� �ородс�о�о

поселения,�заяв�и��оторых�от-
вечали�необходимым�требова-
ниям.� Кон��рс� проводился� в
очной�форме�собеседования.
На� начальном� этапе� �аждый

�он��рсант� представил� свое
видение�направлений�развития
Колпашевс�о�о��ородс�о�о�по-
селения.
Далее��андидаты�расс�азали

о� своем� образовании,� основ-
ных�вехах�жизненно�о�п�ти.
Пожал�й,� самым� сложным

моментом� �он��рса� была� тре-
тья� часть� собеседования:� �ан-
дидатам�необходимо�было�от-
ветить�на�вопросы�теоретичес-
�о�о�и� пра�тичес�о�о� хара�те-
ров.
Приведем�не�оторые�из�них:
–� имеется� ли� опыт� п�блич-

ных� выст�плений,� общений� с
людьми;

–��ом��подотчетен��лава��о-
родс�о�о�поселения;
–� �а�ие� основопола�ающие

изменения� были� внесены� в
Констит�цию�РФ�в�2020��од�;
–� �а�ими�полномочиями�об-

ладает��лава��ородс�о�о�посе-
ления;
–� ��да�пост�пают�доходы�от

использования�м�ниципально�о
им�щества.
По� ито�ам� проведения� �он-

��рса� �он��рсная� �омиссия
представила�в�Совет��ородс�о-
�о�поселения�две��андидат�ры
для�избрания��лавы�Колпашев-
с�о�о��ородс�о�о�поселения:
Але�сей�Владимирович�Щ�-

�ин;
Але�сандр� Але�сандрович

Подшивалов.
С.�БАРАНОВ.
Фото�автора.

Со�ласно� за
онопрое
-
т�,�владельцы�частных�ав-
томобилей� и� мотоци
лов
должны� б�д�т� проходить
техосмотр� лишь� при� по-
станов
е�на��чет�–�напри-
мер,�при�смене�собствен-
ни
а.� И� толь
о� в� сл�чае,
если� машина� старше� че-
тырех� лет.� Для� всех� ос-
тальных� сл�чаев� техос-
мотр� 
а
� обязательная
процед�ра� отменяется.
Для��частв�ющих�в�пере-

воз�ах� автоб�сов,� �р�зови-
�ов�и�та�си�ниче�о�не�изме-
нится�–�в�целях�безопасно-
сти� пассажиров� и� др��их
�частни�ов�дорожно�о�дви-

Â ÃÎÑÄÓÌÅ ÏÎÄÄÅÐÆÀËÈ

ÎÒÌÅÍÓ ÎÁßÇÀÒÅËÜÍÎÃÎ ÒÅÕÎÑÌÎÒÐÀ

ÇÀÊÎÍÎÏÐÎÅÊÒ

жения� они,� �а�� и� прежде,
б�д�т� обязаны� проходить
техосмотр.
«Я�надеюсь,� что�до� �онца

�ода�мы�примем�этот�за�он.
Техосмотр�для�автовладель-
цев� давно� превратился� в
чисто�формальн�ю�процед�-
р�� для� оформления�полиса
ОСАГО,�за��отор�ю�приходи-
лось�платить�немалые�день-
�и.�Ни��а�ой�пользы,�с�точ�и
зрения�безопасности�транс-
портно�о�средства,�это�про-
цед�ра� не� несла.� Одна�о
принятие� за�онопрое�та� не
означает,� что� автовладелец
должен� меньше� �делять
внимания� техничес�ом�� со-

стоянию� свое�о� автомоби-
ля»,� –� про�омментировала
принятие� за�онопрое�та� в
первом�чтении�деп�тат�Тать-
яна�Соломатина.
При�этом�деп�тат�подчер-

�н�ла,�что,�исходя�из�поло-
жений� Правил� дорожно�о
движения� Российс�ой�Фе-
дерации,�обязанность�води-
теля� транспортно�о� сред-
ства�перед�выездом�прове-
рить� и� в� п�ти� обеспечить
е�о� исправное� техничес�ое
состояние� сохраняется� вне
зависимости�от�фа�та�про-
хождения� техничес�о�о� ос-
мотра.

Соб.�инф.
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Г�бернатор�С.�А.�Жвач�ин
представил�деп�татам�За�о-
нодательной� д�мы� Томс�ой
области�ре�иональный�бюд-
жет�на�2022��од�и�плановый
период�2023–2024��одов�на
«н�левом»�чтении.
Традиции� «н�лево�о»� чтения

�лава�ре�иона�и�областные�пар-
ламентарии� след�ют� �же� не-
с�оль�о�лет:� на�ан�не�перво�о
чтения� бюджета� ��бернатор
С.�А.�Жвач�ин�представляет�де-
п�татам� идеоло�ию� �лавно�о
финансово�о�до��мента�и�отве-
чает�на�их�вопросы.�Неп�блич-
ный�стат�с�мероприятия�позво-
ляет��йти�от�политизированно-
сти�при�работе�над�бюджетом.
Ка�� подчер�н�л� ��бернатор

Сер�ей�Жвач�ин� на� встрече� с
деп�татами� За�онодательной
д�мы�Томс�ой�области�в�рам�ах
«н�лево�о»� чтения� бюджета,
поддерж���в�сохранении��стой-
чивости� бюджета�ре�ион�� о�а-
зывает�федеральный�центр.
–� Бла�одаря� нашей� систем-

ной�работе� с�Правительством,
Минфином� и� федеральными
ведомствами,� общий� объем
пост�плений� федеральных
средств�в�бюджет�Томс�ой�об-
ласти� еже�одно� �величива-
ется,�–�подчер�н�л� ��бернатор
С.�А.�Жвач�ин.�–�Более�чем�на
четверть� выросли�объемы�це-
левых� трансфертов,� �оторые
мы�направляем�на�реализацию
национальных�прое�тов�и�пре-
доставление�федеральных�мер
социальной�поддерж�и.�Область
та�же� пол�чает� ма�симально
возможн�ю�дотацию�на�вырав-
нивание� бюджетной� обеспе-
ченности,�разовые�дотации.
При�этом��лава�ре�иона�отме-

тил,� что� цена� федеральной
поддерж�и�достаточно�высо�а.
–�Правительство� и�Минфин

�становили�для�Томс�ой�облас-
ти� �райне�жест�ие� требования
по��ровню�дол�овой�на�р�з�и:�в
2022� �од�� она� должна� состав-
лять� не� более� 57%.�Бюджет� с
др��ой�дол�овой�на�р�з�ой�нам
просто�не�позволили�бы�внести
на�рассмотрение.�Для�выполне-
ния�этих�требований�необходи-
мо,� чтобы�ре�иональный� бюд-
жет�на�очередн�ю�трехлет���мы
сформировали�с�профицитом,�–
подчер�н�л�Сер�ей�Жвач�ин.�–
Поэтом��при�разработ�е�бюдже-
та�нам�пришлось�взять�на�себя
повышенные�обязательства�по
доходам.�Для��о�о-то�они�мо��т
по�азаться� чрезмерными,� но
хоч�� подчер�н�ть,� что� сейчас
темпы�роста�собственных�дохо-
дов� ре�иона� даже� выше� тех,
что� заложены� в� прое�те� бюд-
жета.
Выст�пая� перед� деп�татами

За�онодательной� д�мы� Томс-
�ой�области�в�рам�ах�«н�лево-
�о»�чтения�трехлетне�о�бюдже-
та,� ��бернатор� С.� А.�Жвач�ин
напомнил�деп�татам,� что� свы-
ше� 70� процентов� собранных
нало�ов�ре�ион�отдает�в�феде-
ральный� бюджет,� при� этом
бюджетная� обеспеченность
области�остается�ниже�средней
по�стране.

ÀÊÒÓÀËÜÍÀß ÒÅÌÀ

ÃÓÁÅÐÍÀÒÎÐ ÒÎÌÑÊÎÉ ÎÁËÀÑÒÈ
ÏÐÅÄÑÒÀÂÈË ÎÁËÀÑÒÍÛÌ ÄÅÏÓÒÀÒÀÌ ÍÎÂÛÉ ÁÞÄÆÅÒ

ÍÀ «ÍÓËÅÂÎÌ» ×ÒÅÍÈÈ
–�Конечно,�Томс�ой�области

необходимы�более�с�ществен-
ные� объемы�финансовой�под-
держ�и�из�федерально�о� цен-
тра,�а�л�чше�изменение�нало-
�ово�о� за�онодательства�в� ча-
сти� �величения� собственных
доходов�ре�ионально�о�бюдже-
та.�Мы� б�дем�и� дальше� это�о
добиваться�на�всех��ровнях»,�–
подчер�н�л�в�связи�с�этим���-
бернатор�Сер�ей�Жвач�ин.
Г�бернатор�Сер�ей�Жвач�ин,

выст�пая�на� «н�левом»� чтении
бюджета� в� За�онодательной
д�ме�Томс�ой�области,�подчер�-
н�л,�что�ре�ион�снизит�расходн�ю
часть�бюджета�2022–2024��одов
не�в��щерб�социальной�сфере.
–�Несмотря�на�все�шторма,�в

2021��од��мы�сбере�ли�и�здо-
ровье� большинства� людей,� и
здоровье�э�ономи�и,�–�подчер-
�н�л���бернатор�Томс�ой�обла-
сти� Сер�ей�Жвач�ин.� –� Наша
цель�–�находить�этот�баланс�и
дальше.�Без�словно,�все�соци-
альные� обязательства� перед
населением�в�прое�те�бюдже-
та� сохранены� в� полном� объе-
ме.� Та�же�мы� пред�смотрели
асси�нования�на�переходящие
объе�ты�и�на�выполнение�обя-
зательств� в� рам�ах� нацио-
нальных�прое�тов.
Г�бернатор� а�центировал

внимание� областных� парла-
ментариев� на� беспрецедент-
ной� поддерж�е� здравоохране-
ния,� заявленной� в� прое�те
бюджета.
–�По�про�рамме�модерниза-

ции�первично�о�звена�здраво-
охранения,� стартовавшей� в
этом��од�,�в�2022-м�при�срав-
нительно�небольших�вложени-
ях�со�стороны�областно�о�бюд-
жета�(34�млн�р�б.)�мы�пол�чим
значительные� федеральные
средства�(773�млн�р�б.),�–�под-
чер�н�л� ��бернатор� Томс�ой
области�С.�А.�Жвач�ин.�–�Нам
предстоит� построить� детс��ю
поли�лини���в��ороде�Асино�и
поли�лини��� в�Южных� Воро-
тах.�Средства�б�д�т�направле-
ны� на� �апитальный� ремонт
шести� объе�тов� здравоохра-
нения� в� Томс�е,� Томс�ом� и
Ше�арс�ом�районах,��станов��
19�мод�льных�ФАПов,� приоб-
ретение� 27� автомобилей� для
достав�и�врачей,�пациентов�и
ле�арств,���репление�матери-
альной�базы��ородс�их�и�рай-
онных�больниц.
Ка�� отметил�С.� А.�Жвач�ин,

ре�ион�продолжит�реализацию
та�их� социально� значимых
прое�тов,� �а�� «Земс�ий� до�-
тор»� и� «Земс�ий�фельдшер»,
выделит� необходимые� сред-
ства� на� ль�отные� ле�арства
(свыше�970�млн�р�б.)� и� сани-
тарн�ю�авиацию.
В� полном� объеме� в� бюдже-

те-2022�заложены�средства�на
обеспечение��арантий�по�пол�-
чению� обще�о� и� дош�ольно�о
образования,� питание�ш�оль-
ни�ов,� поддерж��� не�ос�дар-
ственных�детс�их�садов.�Б�дет
завершено�строительство�ш�о-
лы�на�1�100�мест�в�Томс�е�по
�лице� Демьяна� Бедно�о� и

построено�новое�здание�ш�о-
лы� с� детс�им� садом� на� две
�р�ппы�в�посел�е�Большая�Са-
ров�а�Колпашевс�о�о�района.
Г�бернатор�подчер�н�л,�что�на

2022-й�исполнительная�власть
предла�ает�сохранить�все�меры
социальной�поддерж�и�населе-
ния.�В�прое�те�бюджета�на�эти
цели� без� �чета� федеральных
средств�заложено�8,1�млрд�р�б.

–� Приоритетом� социальной
полити�и� является� поддерж�а
семьи� и� детей,� –� отметил
С.�А.�Жвач�ин.�–�Ль�от�множе-
ство:�ежемесячные�выплаты�на
детей�от�трех�до�семи�лет,�ре-
�иональный�материнс�ий��апи-
тал,� выплаты�опе��нам�и�при-
емным�семьям,�бесплатное�пи-
тание�ш�ольни�ов,� �омпенса-
ция� за� детс�ий� сад� и� др��ие
меры.�Обращаю�внимание,�что
бла�одаря�федеральной�помо-
щи�объем�средств�на�эти�цели
за�последние��оды��величился
более�чем�в�два�раза.
Томс�ая� область� продолжит

развитие� дорожной� и� �омм�-
нальной�инфрастр��т�ры.�В�этом
на� «н�левом»� чтении� прое�та
бюджета�парламентариев�заве-
рил���бернатор�С.�А.�Жвач�ин.
Глава�ре�иона�отметил,�что�в

прое�те�бюджета-2022�на�пере-
селение��раждан�из�аварийно-
�о� жилья� пред�смотрено� пол-
миллиарда�р�блей,� еще�о�оло
700�млн�р�б.�ре�ион��предоста-
вит�федеральный�Фонд�содей-
ствия� реформированию�ЖКХ.
Основная� часть� этих� средств
пойдет� на� строительство� дв�х
мно�о�вартирных�домов�в�ми�-
рорайоне�№8� Томс�а.� Та�же
предстоит�разработать�прое�т-
но-сметн�ю� до��ментацию� на
строительство�еще�четырех�до-
мов.� В� бюджете� заложены� и
средства�на�выплат��собствен-
ни�ам�вы��пной�стоимости�рас-
селяемо�о�жилья.
–�Мы�не�оставим�без�внима-

ния� и� вопрос� �л�чшения� жи-
лищных��словий�на�селе,�–�от-
метил���бернатор�Томс�ой�обла-
сти�С.�А.�Жвач�ин.�–�Та�,�в�рам-
�ах� федеральной� про�раммы
«Компле�сное�развитие� сельс-
�их� территорий»�мы�построим
восемь�жилых�домов�в�Перво-
майс�ом� районе,� в� �оторых
�раждане�б�д�т�жить�по�до�ово-

р��найма.�19�семей�пол�чат�со-
циальные�выплаты�на�приобре-
тение�либо�строительство�жилья.
Глава�ре�иона�отметил,�что�за

последние�пять�лет�расходы�об-
ластно�о�дорожно�о�фонда�вы-
росли�более�чем�в�два�раза�и�в
2021� �од�� составили� �же
9,3� млрд� р�б.,� в� том� числе
6,9� млрд� р�б.� из� областно�о
бюджета.

–�С�щественная�часть�дорож-
ных� расходов� направлена� на
национальный� прое�т� «Безо-
пасные� и� �ачественные� авто-
мобильные�доро�и»,�–�отметил
С.� А.�Жвач�ин.� –�По� нем��мы
планир�ем� отремонтировать
257� �илометров� доро�� ре�ио-
нально�о�и�местно�о�значения,
провести�мероприятия�по�обес-
печению�безопасности�дорож-
но�о� движения.� Кроме� то�о,
выделяем�средства�на�освеще-
ние� автомобильных� доро�� в
посел�е�Светлом,� в� селах� Бо-
�ашёво�и�Але�сандровс�ое,�на
развитие�системы�фото-�и�ви-
деофи�сации� нар�шений� пра-
вил�дорожно�о�движения».
Глава�ре�иона�та�же�сообщил,

что�в�прое�те�бюджета�пред�с-
мотрено�свыше�214�млн�р�б.�на
�азифи�ацию.�Бюджетные�инве-
стиции�ориентированы�на�четы-
ре�переходящих�объе�та�в�Аси-
новс�ом,�Зырянс�ом�и�Томс�ом
районах�и�на�один�новый�–�на
строительство�сетей��азоснабже-
ния�Северс�ой�территории�опе-
режающе�о�развития.
–�Мы� продолжим� и� прое�т

«Чистая� вода»,� –� с�азал� деп�-
татам�С.�А.�Жвач�ин.�–�С�феде-
ральной�поддерж�ой�планир�-
ем� ре�онстр�ировать� ма�ист-
ральный�водопровод�в�Стреже-
вом.�Та�же�ре�онстр�ир�ем�си-
стемы� водоснабжения� в� Пер-
вомайс�ом�и�Кожевни�ове,�по-
строим�шесть� новых� с�важин
на� подземных� водозаборах� в
Северс�е� и� станцию� очист�и
питьевой�воды�в�Молчанове.
Г�бернатор�Томс�ой�области

Сер�ей�Анатольевич�Жвач�ин,
представляя�на�«н�левом»�чте-
нии�прое�т�ново�о�трехлетне�о
бюджета,�отметил�е�о�сбалан-
сированный� и� справедливый
хара�тер.
–� Ка�� бы� ни� было� тяжело� с

исполнением�бюджета,��аждый

�од�о�оло�40%�средств�облас-
тно�о�бюджета�мы�направляем
в�м�ниципалитеты,�–�сообщил
деп�татам��лава�ре�иона.�–�Че-
рез�дотацию�на�выравнивание
мы�с�вами�с�лаживаем�разрыв
в� бюджетной� обеспеченности
межд�� самыми� «бедными»� и
самым�«бо�атым»�м�ниципали-
тетом,� �оторым�в� сил�� объе�-
тивных�причин�является��ород
Томс�.� После� распределения
дотации�этот�разрыв�со�раща-
ется�в�пять�с�половиной�раз.
Выст�пая� на� «н�левом»� чте-

нии� областно�о� бюджета,� ��-
бернатор�предложил�деп�татам
на� со�ласительной� �омиссии
поддержать�ряд�на�азов�избира-
телей,��оторые�они�выс�азали�в
ходе� �ампании� по� выборам� в
За�онодательн�ю�д�м��Томс�ой
области.
–�На� ряд� «болевых»� точе�� в

ходе� предвыборной� �ампании
обратили�наше�внимание�томи-
чи,� жители� др��их� �ородов� и
районов� области.� Поэтом�� в
ходе� работы� со�ласительной
�омиссии� я� предла�аю� обяза-
тельно��честь�на�азы�людей,�–
с�азал�С.�А.�Жвач�ин.
Та�,� ��бернатор� предложил

�величить� �омпенсацию� �раж-
данам�на��азифи�ацию�жилья�и
выделить� дополнительные
средства� на� повышение� зара-
ботных� плат� работни�ов� ряда
отраслей,��оторые�в�этом�н�ж-
даются�наиболее�остро.
–�Нам�н�жно�поддержать�ра-

ботни�ов�лесной�отрасли,�зара-
ботная�плата��оторых�не�дотя-
�ивает�до�средней�по�ре�ион�,
��репить� материально-техни-
чес��ю�баз��лесничеств,�–�от-
метил��лава�ре�иона.�–�Рес�р-
сы� для� это�о� есть:� лесная� от-
расль�не�сидит�на�шее����ос�-
дарства,�а�а�тивно��частв�ет�в
наполнении�бюджета,�наращи-
вает�сборы�арендной�платы�за
использование�лесов.
Кроме�то�о,���бернатор�пред-

ложил�привести�в�соответствие
с��твержденными�на�федераль-
ном��ровне�профессиональны-
ми� стандартами� заработн�ю
плат��водителей�пожарных� ав-
томобилей,�помочь�рыбохозяй-
ственни�ам,� охотоведам,� ��ре-
пить�материально-техничес��ю
баз��ветеринарной�сл�жбы.
–�Надеюсь,� все� партии�под-

держат� эти�предложения,� а� на
со�ласительной� �омиссии�вне-
с�т�и� свои,�–�выразил� �верен-
ность���бернатор�Томс�ой�обла-
сти�С.�А.�Жвач�ин.�–�При�этом,
�важаемые� �олле�и,� давайте
помнить,�что�возможности�бюд-
жета� не� без�раничны.� Это
объе�тивный�фа�тор,� с� �ото-
рым�нельзя�не�считаться.�Нам�с
вами� предстоит� принимать
сложные,� взвешенные� реше-
ния.�Жители�области�жд�т�от�нас
с�вами��онстр��тивной�работы.

* * *

В� первом� чтении� деп�таты
За�онодательной� д�мы� Томс-
�ой�области�рассмотрели�бюд-
жет�ре�иона�на�новый�трехлет-
ний�период�18�ноября.

Под�отовил�С.�БАРАНОВ.
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ÏÐÎÃÍÎÇ ÏÎÃÎÄÛ ÏÎ ÊÎËÏÀØÅÂÑÊÎÌÓ ÐÀÉÎÍÓ
��21.11���-6...�-9о,��давление�падает,�сне�.
��22.11���-1...�-9о,�давление�падает,�сне�.
��23.11���-1...��-3о,�давление�растет,�сне�.

Ушла�из�жизни�Людмила�Леонидовна�ВОРОБЬЁВА.�Пре�рас-
ный�челове�,�отличный�педа�о�,�пре�расная�мама�и�баб�ш�а,�хо-
рошая�подр��а,� верный� товарищ�и�помощни�,� ветеран�Российс-
�о�о�значения.
Людмила�Леонидовна�родилась�в�1936��од�.�В�полной�мере�ис-

пытала�на�себе�военное�лихолетье�и�послевоенн�ю�нищет�.�О�он-
чив�Тис�инс��ю�ш�ол��и�Колпашевс�ое�педа�о�ичес�ое��чилище,
Людмила�Леонидовна�едет�работать��чителем�в�К�ржино.�С�1966
�ода�она�тр�дится�в�То��рс�ой�ш�оле.�После�о�ончания�педа�о�и-
чес�о�о�инстит�та�преподаёт�р�сс�ий�язы��и�литерат�р�.�Её��ро�и
были�образцом�для�начинающих�педа�о�ов.�С�1979��ода�Людмила
Леонидовна�переведена�на�партийн�ю�работ��в�То��рс�ий�ЛПК,��де
она�была�заместителем�се�ретаря�парт�ома.
В� 1986� �од��Людмила�Леонидовна� �ходит� на� засл�женный� от-

дых.�Но�её�выбирают�председателем�ветеранс�ой�ор�анизации�То-
��рс�ой�средней�ш�олы.�Более�10�лет�Людмила�Леонидовна�вела
за�собой�пенсионеров-педа�о�ов.�Ка�ие�вечера�она�ор�анизовы-
вала�вместе�с�ними,��а���вле�ательно�и�тро�ательно�мо�ла�прове-
сти�посидел�и,�поздравления�с�днём�рождения,�спортивные�ме-
роприятия.�Она�пре�расно�пела,�сама�создала��р�пп��в�своей�«пер-
вич�е»,� �оторая�выст�пала�на�всех� смотрах.�Но�основная� забота
ее�была�о� тех,� �то�н�ждался�в�помощи:�ремонте�жилья,� за�отов�е�дров,� очист�е�придомовой
территории�от�снежных�заносов.�Ни�о�о�не�забывала,�всем�старалась�помочь.�Если�н�жно�–�шла
���лаве�района,�встречалась�с�деп�татами�районной�и�областной�Д�мы�лично,�либо�писала�об-
ращение���ним,�чтобы�помочь�поставить�дверь,�вставить�о�на,�отремонтировать��рыш�.�Всю�её
работ��не�перечислишь.
Низ�ий�по�лон�ей�за�те�внимание�и�теплот�,��оторые�она�дарила�своим��олле�ам-пенсионе-

рам,�работая�председателем�ветеранс�ой�ор�анизации.�По�ин�в�этот�пост,�Людмила�Леонидовна
продолжала�а�тивно�работать�в�ПВО�То��рс�ой�ш�олы.�Все�вместе�они��частвовали�в�выстав�ах
и�смотрах,�спортивных�соревнованиях.
Горь�о�осознавать,�что�теперь�нет�с�нами�Людмилы�Леонидовны.�Ветераны-педа�о�и�выража-

ют�ис�ренние�соболезнования�семье�Людмилы�Леонидовны,�надеются�на�то,�что�они�стой�о�пе-
ренес�т�эт��невосполним�ю��трат�,�найд�т�в�себе�силы�пережить�тяжёлые�для�них�дни.�С�ор-
бим�вместе�с�вами.

Районный�совет�ветеранов.

Уважаемые�ветераны�и�работни�и�нало�овой�сл�жбы!
Поздравляем�вас�с�профессиональным�праздни�ом�–�Днём

работни�а�нало�овых�ор�анов�РФ!
Нало�овая�сл�жба�выполняет�одн��из��лавных�и�важных�за-

дач�–�пополнение�бюджетов�всех� �ровней.�От�профессиона-
лизма,�ответственно�о�подхода���дел�,�настойчивости�и�целе-
�стремленности�сотр�дни�ов�зависит�рост�нало�овых�пост�п-
лений,�а�значит�и��ровень�жизни�населения.
В�этот�замечательный�день�выражаем�вам�бла�одарность�за

ваш�тр�д,��оторый�направлен�на�развитие�и�процветание�на-
ше�о�Колпашевс�о�о�района!�Желаем�вам�дальнейших� �спе-
хов�на�профессиональном�поприще,�сознательных�нало�опла-
тельщи�ов,� счастья,� здоровья� и� бла�опол�чия� вам�и� вашим
близ�им!

А.�МЕДНЫХ,

�лава�Колпашевс�о�о�района.

И.�ТОКАРЕВА,

председатель�Д мы�Колпашевс�о�о�района.

Управление�образования�администрации�Колпашевс�о�о
района�объявляет��он��рс�на�замещение�должности�завед�ю-
ще�о�м�ниципальным�бюджетным�дош�ольным�образователь-
ным��чреждением�«Чажемтовс�ий�детс�ий�сад».
Требования,�предъявляемые����андидат��на�должность�заве-

д�юще�о�м�ниципальным�бюджетным�дош�ольным�образова-
тельным� �чреждением� «Чажемтовс�ий� детс�ий� сад»:� высшее
профессиональное�образование�по�направлениям�под�отов�и
«Гос�дарственное� и�м�ниципальное� �правление»,� «Менедж-
мент»,�«Управление�персоналом»�и�стаж�работы�на�педа�о�и-
чес�их� должностях� не�менее� 5� лет� или� высшее� профессио-
нальное� образование� и� дополнительное� профессиональное
образование�в�области��ос�дарственно�о�и�м�ниципально�о��п-
равления�или�менеджмента�и�э�ономи�и�и�стаж�работы�на�пе-
да�о�ичес�их�или�р��оводящих�должностях�не�менее�5�лет.
При�переезде�на�постоянное�место�жительства�в�с.�Чажемто

возможно�решение�жилищно�о�вопроса.
До��менты�принимаются�с�17.11.2021�по�17.12.2021�по�ад-

рес�:�636460,�Томс�ая�область,��.�Колпашево,��л.�Кирова,�43,
�аб.�№14,�с�9:00�до�13:00,�с�14:00�до�17:00.
Списо��необходимых�до��ментов�размещен�на�официальном

сайте�Управления�образования�администрации�Колпашевс�о�о
района.
Справ�и�по�телефон�:�4-22-49.

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

Вопрос�задает�НИКОНОВ�Д.�С.:
–�Я�продал�ле��овое�транспортное�средство�в�мае�2020��ода,�но�в�сводном�нало�овом
�ведомлении�мне�пришла�с�мма�транспортно�о�нало�а�за�весь��од.�Почем��мне�начислен
нало��за�весь��од?
Отвечает�начальни��Межрайонной�ИФНС�России�№1�по�Томс�ой�области�Н.�Н.�ПРИКОЛОТА:
–�Возможность�продать�транспортное�средство�без�снятия�е�о�с�ре�истрационно�о��чета,�лишь

за�лючив�до�овор���пли-продажи,�появилась�с�1�января�2011��ода.�Бла�одаря�этом��со�ратилось
�оличество�административных�процед�р,�одна�о�это�привело���возни�новению�вопросов�со�сто-
роны�автовладельцев,��оторые�продали�свое�транспортное�средство,�не�сняв�е�о�с��чета,�поче-
м��им�продолжают�начислять�транспортный�нало�.
В�этой�связи�нало�овая�инспе�ция�сообщает,�что�в�соответствии�с�нормами��лавы�28�«Транс-

портный�нало�»�Нало�ово�о��оде�са�Российс�ой�Федерации�плательщи�ом�транспортно�о�нало-
�а�признается�лицо,�на��оторое�заре�истрировано�транспортное�средство.
То�есть�до�тех�пор,�по�а�транспортное�средство�не�снято�с��чета�в�ре�истрир�ющих�ор�анах

ГИБДД,�плательщи�ом�транспортно�о�нало�а�является�формальный,�а�не�фа�тичес�ий�владелец
ТС.�Иных�оснований�для�пре�ращения�взимания� транспортно�о�нало�а� (за�ис�лючением���она
транспортно�о�средства,�е�о��ничтожения,�либо�возни�новения�права�на�нало�ов�ю�ль�от�)�не
�становлено.
Автомототранспортное�средство,�отч�жденное�на�основании�до�овора,�должно�быть�снято�с�ре-

�истрационно�о��чета�со�старо�о�собственни�а�на�основании�заявления�ново�о�собственни�а�при
обращении�в�ре�истрационное�подразделение�ГИБДД�для�переоформления�на�свое�имя�в��ста-
новленные�сро�и.�При�неисполнении���азанных�обязательств�новым�собственни�ом�–�по�заяв-
лению�прежне�о�собственни�а.
При�этом�исчисление�транспортно�о�нало�а�в�отношении�прежне�о�собственни�а�б�дет�пре-

�ращено�с�месяца,�след�юще�о�за�месяцем�снятия�с�ре�истрационно�о��чета�транспортно�о�сред-
ства.

ÂÛ ÑÏÐÀØÈÂÀËÈ
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Колпашевс�ая��ородс�ая�про��рат�ра�направила�в�с�д���о-
ловное�дело�в�отношении�мно�одетной�матери,�по�неосторож-
ности�застрелившей�свое�о�сожителя�из�пневматичес�ой�вин-
тов�и.
Колпашевс�ий��ородс�ой�про��рор�А.�А.�Жохов��твердил�обви-

нительное� за�лючение�по� ��оловном�� дел�� в� отношении�мно�о-
детной�жительницы�Колпашевс�о�о�района,�обвиняемой�в�совер-
шении�прест�пления,�пред�смотренно�о�ч.�1�ст.�109�УК�РФ�(При-
чинение�смерти�по�неосторожности).
Следствием��становлено,�что�в�июне�2021��ода�36-летняя�жи-

тельница�с.�То��р�Колпашевс�о�о�района,�находясь�совместно�со
своим�сожителем�по�мест��жительства,�по�е�о�просьбе,�заряжала
пневматичес��ю� винтов��� «HATSAN-125»� �алибра� 4,5�мм.�Одна-
�о,� не� обладая�необходимыми� знаниями�правил�и�навы�ами�по
обращению�с�ор�жием,�действ�я�по�неосторожности,�производя
действия�по�заряжению�и�приведению�винтов�и�в�состояние��о-
товности�для�производства�выстрела,�непроизвольно�нажала�паль-
цем�на�сп�с�овой��рючо�,�в�рез�льтате�че�о�произвела�выстрел
в�область��р�дной��лет�и�находяще�ося�в�непосредственной�бли-
зости�сожителя.�От�пол�ченно�о�п�лево�о�ранения�сожитель�с�он-
чался�в�автомобиле�медицинс�ой�помощи�в� ходе�е�о� транспор-
тиров�и�в�медицинс�ое��чреждение.
Обвиняемая� свою�вин�� в�ин�риминир�емом�деянии�признала

полностью.
У�оловное�дело�направлено�для�рассмотрения�в�Колпашевс�ий

�ородс�ой�с�д�Томс�ой�области.
Е.�ВАСЮКОВА,

заместитель��ородс�о�о�про� рора,

советни��юстиции.
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